

## El programa de TV "Tenderete" estrena música del guinense Alejandro C. Moreno Marrero

domingo, 24 de octubre de 2010

Modificado el martes, 26 de octubre de 2010

El programa de TV "Tenderete" estrena música del guinense Alejandro C. Moreno Marrero

En el programa "Tenderete" de Televisión Española grabado esta pasada semana, se estrenó música del guinense Alejandro C. Moreno y Marrero. El estreno estuvo a cargo del afamado cantante Iván Montesdeoca, acompañado de una banda de auténtico lujo, integrada por músicos del prestigio de Juan Carlos Sierra, Rayko León, Quelo Montesdeoca, Abraham Sierra, etc.

El programa de TV "Tenderete" estrena música del guinense Alejandro C. Moreno Marrero

En el programa "Tenderete" de Televisión Española grabado esta pasada semana, se estrenó música del guinense Alejandro C. Moreno y Marrero. El estreno estuvo a cargo del afamado cantante Iván Montesdeoca, acompañado de una banda de auténtico lujo, integrada por músicos del prestigio de Juan Carlos Sierra, Rayko León, Quelo Montesdeoca, Abraham Sierra, etc.

El programa "Tenderete", que será emitido próximamente por Televisión Española en Canarias, fue un rotundo éxito con el público completamente entregado, siendo una de las sensaciones de la noche el bolero titulado "Desdén", compuesto, tanto la música como la letra, por el propio Alejandro C. Moreno y Marrero.

Si lo desean pueden unirse al Sitio Oficial de Alejandro C. Moreno y Marrero en facebook clickeando en el siguiente enlace:

<http://www.facebook.com/#!/pages/Alejandro-Moreno-Marrero/165836136762839>